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S.E. 64-2019, 17 de octubre de 2019 

 

 

SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº 64-2019 1 

Acta correspondiente a la Sesión Extraordinaria número sesenta y cuatro -  dos mil diecinueve 2 

celebrada el diecisiete de octubre dos mil diecinueve en el Palacio Municipal, dando inicio a las 3 

diecinueve horas. Contando con la siguiente asistencia:  Regidores Propietarios: Manuel 4 

Antonio Rodríguez Segura (Presidente), Tatiana María Contreras Castillo, Luisa María 5 

Fonseca González, Freddy Vargas Venegas, Regidores Suplentes: Sherleniey Chaves Carballo 6 

cc Shirlene Chaves Carballo, Andrés Chaves Zamora,  Kattya Villalobos Zamora, María Felicia 7 

Valerio Madrigal, Kenner Alberto Arrieta Zamora  Síndicos Propietarios:, Francisco Javier 8 

Madrigal Madrigal, Norma Paniagua Sánchez, Síndicos Suplentes: Milena Villalobos 9 

Madrigal, Luis Alberto Acuña Cerdas, Rolando Rodríguez Rodríguez. Personal 10 

Administrativo: Alcaldesa: Lidieth Hernández González, Vicealcalde: Marvin Chaves 11 

Villalobos. Secretaria del Concejo Municipal: Marta Vega Carballo. Ausentes: Regidora 12 

Propietaria; Elvira Yglesias Mora, Síndicos Propietarios; Aura Violeta Acosta Montero, 13 

Randall Sánchez González, Síndica Suplente; Raquel González Arias. Visitantes: Carlos 14 

Villalobos Villalobos, Fabio Arguedas.-------------------------------------------------------------------- 15 

- El señor Presidente Manuel Antonio Rodríguez Segura procede con la lectura del oficio 16 

MSP-DM-DVURFP-DGFP-DPCSISI-54-B-097-2019 suscrito por el Sub Jeje de la Delegación 17 

Policial San Isidro de Heredia, donde indica que durante el mes de octubre tiene la agenda 18 

completa y no podrá presentarse hoy día a la rendición de cuentas como lo solicitó el Concejo 19 

Municipal, en acuerdo N°787-2019 de la Sesión Ordinaria 62-2019 del 07 de octubre de 2019. 20 

Indica que  queda atento para otra convocatoria durante el mes de noviembre 2019.------------- 21 

ARTÍCULO I:  ATENCIÓN AL REPRESENTANTE DE LOS CANTONES DE SAN 22 

ISIDRO Y SAN RAFAEL DE HEREDIA ANTE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA ESPH 23 

S.A.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 24 

- El señor Presidente Manuel Antonio Rodríguez Segura da la bienvenida al Lic. Carlos 25 

Villalobos Villalobos,  representante de los cantones de San Isidro y San Rafael de Heredia ante 26 

la junta directiva de la ESPH S.A. quien presentará un informe de temas tratados en la Junta 27 

Directiva de  la Empresa de Servicios Públicos S.A. durante los últimos meses 28 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------29 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 30 
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ASUNTOS ESPECÍFICOS DE SAN ISIDRO 1 

 2 

 3 

 4 

 5 

 6 

 7 

 8 

 9 

 10 

 11 

 12 

 13 

 14 

 15 

 16 

 17 

 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

  23 

- El Regidor Freddy Vargas Venegas, indica que es importante aclarar el tema sobre el 24 

abastecimiento de agua de los pozos que se construirán en San Isidro, “Se nos había dicho que 25 

cuando se tuvieran los tres pozos, uno sería para suplir a San Isidro y los otros dos serían para 26 

darle agua a otras comunidades porque tendríamos agua de sobra. Según la información que hoy 27 

no presenta, no coinciden los datos con la información que hemos estado recibiendo 28 

anteriormente, le solicitamos que por favor nos aclare, si con la construcción del pozo Vilaseca 29 

será suficiente para que todo el cantón de San Isidro no tenga necesidad de agua, o si se  30 

 ASUNTO RESULTADO 
1 Solicitud de la Vicealcaldía para 

coordinar trabajos y evitar romper calles 

sin coordinación precia 

• Se ha insitido con la Directora Comercial y el 
Director de Acueductos.  Se comisionó a 
Jorge Miranda parea coordinar con 
Vicealcalde. 

• El lunes 15 octubre se tomó acuerdo en 
Junta Directiva para solicitar revisón de 
contratos de operadores y exigir garantías 
por los trabajos, además se solicitó a la 
administración evaluar el cumplimiento del 
encargado de Control de Calidad y 
comunicar a los departamentos Agua y 
Alcantarillado, que debn obligatoriamente 
coordinar cualquier trabajo con la 
Vicealcaldía. 

2 Grupo ZURQUÍ PARADOR Negociación vía arreglo de pago con ESPH y 

continuidad del servicio 

3 Talleres para uso y limpieza de sistemas 

de almacenamiento interno de agua en 

Santa Elena y San Isidro 

Coordinado, A la espera de que se indiquen los 

locales, fecha y hora en que se realizarán las 

actividad 

4 Reubicación poste cancha multiuso La 

Cooperativa 

Fue reubicado  

5 Instalación de nuevo poste con 

iluminación y toma de agua en cancha 

multiuso la Cooperativa 

pendiente 

6 Instalación toma de agua en jardín de 

propiedad de Los vargas Pagán, por la 

cruz Roja 

En análisis UEN DE AGUA 

7 Reparación de luminarias San Francisco Se repararon unas, faltas otras 

8 Descuaje de ramas en Calle Mercedes pendiente 

9 Reubicación postes del Cementerio En proceso solicitud 

10 Mejoras iluminación santa cecilia En proceso solicitud 

11 Estudio de mejoras en canchas de fútbol Aprobado en Junta Directiva, se bajó la directriz a 

Energía 
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requieren más pozos?------------------------------------------------------------------------------------------- 1 

- El señor Carlos Villalobos Villalobos se compromete a aclararlo.------------------------------ 2 

- El señor Fabio Arguedas, Presidente del Comité Cantonal de Deportes y Recreación San 3 

Isidro de Heredia, felicita al señor Carlos Villalobos por la información tan clara que ha brindado 4 

el día hoy y solicita ayuda para el CCDRSIH. Indica que el año pasado recibieron una donación 5 

de la ESPH S.A. la cual fue muy importante para ayudar a los niños y jóvenes deportistas del 6 

Cantón. “Este año el presupuesto está restringido y cualquier colaboración sería de gran ayuda”.  7 

“Nos gustaría pintar el piso del Gimnasio de la Escuela José Martí y pensamos que podría ser 8 

con publicidad de la ESPH S.A.” --------------------------------------------------------------------------- 9 

- El Regidor Freddy Vargas Venegas agradece la presentación, “Reconozco su arduo 10 

trabajo y el compromiso con el que usted está llevando esta gestión”. Siempre hemos insistido en 11 

que exista más comunicación entre la ESPH S.A. y la comunidad isidreña, de manera que los 12 

isidreños se sientan parte de la ESPH S.A.  que la vean como un aliado y no como enemigo y 13 

esto es un tema comunicación. Ojalá pueda colaborarnos en eso también”.--------------------------- 14 

- La Regidora Luisa Fonseca González agradece al señor Carlos Villalobos Villalobos por 15 

la presentación e indica “Espero que con este acomodo financiero la ESPH S.A. pueda ver 16 

mejores resultados económicos”. --------------------------------------------------------------------------- 17 

- El señor Presidente Manuel Antonio Rodríguez Segura, agradece al señor Carlos 18 

Villalobos por la información presentada, “Lo felicito, ha sido un gran trabajo el que ha realizado 19 

en estos meses. Me uno a la petición que hizo el señor Fabio Arguedas para el CCDRSIH y 20 

también solicito colaboración para desarrollar el tema ambiental, yo sé que en otros cantones de 21 

Heredia la ESPH S.A. les ha colaborado y espero que a San Isidro también”.------------------------ 22 

- El Vicealcalde Marvin Chaves Villalobos agradece el trabajo realizado por el señor 23 

Carlos Villalobos, indica que Alcaldía Municipal está en constante comunicación con él, para 24 

poder atender prontamente las solicitudes que llegan a esta Municipalidad y que corresponden a 25 

la ESPH S.A. cono arreglos de carreteras, alumbrado público etc.-------------------------------------- 26 

- El señor Luis Acuña Cerdas indica “Agradezco  a Don Carlos Villalobos que nos ayuda a 27 

estar informados y así poder informar también  a la comunidad. Muchas gracias por su 28 

colaboración con el Concejo de Distrito San Isidro en la decoración del parque a la entrada del 29 

Cantón, prontamente se realizarán mejoras en el boulevard y vamos a requerir iluminación.”  30 
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- La Alcaldesa Lidieth Hernández González indica que le gustaría saber cuál es el plan de 1 

contingencia que tiene la ESPH S.A. para el año 2020, ya que con el cambio climático y todavía 2 

sin el pozo Vilaseca 1 construido, se van a presentar nuevamente problemas de agua.  3 

“Necesitamos saber cómo lo están planificando”. --------------------------------------------------------- 4 

- El señor Manuel Antonio Rodríguez Segura, invita al señor Carlos Villalobos Villalobos 5 

para  una Sesión Extraordinaria en el mes de febrero de 2020, con el fin de dar seguimiento a los 6 

temas de E.S.P.H. S.A., e indica que a través de la Secretaría del Concejo Municipal se le 7 

remitan los acuerdos pendientes para su conocimiento y seguimiento ante su representada. 8 

- El señor Carlos Villalobos Villalobos agradece a todo el Concejo Municipal por la 9 

atención y espera poder continuar sirviendo a la comunidad. “Me voy a llevar todas las 10 

solicitudes y tareas y estaré insistiendo para que les den atención”.------------------------------------ 11 

CLAUSURA--------------------------------------------------------------------------------------------------- 12 

Sin más asuntos que conocer y analizar, se finaliza la Sesión Extraordinaria N° Sesenta y cuatro– 13 

dos mil diecinueve, del diecisiete de octubre  dos mil diecinueve, al ser las veinte horas con 14 

cincuenta y seis minutos.-------------------------------------------------------------------------------------- 15 

 16 

 17 

 18 

________________________    _________________________ 19 

Firma de Secretaria Municipal    Firma de Presidente Municipal 20 
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